

Pour la balade cartographique du dimanche 10 octobre, le rendez-vous est fixé à 8h30 au local du club. Dame météo, dans sa grande bonté nous a enveloppés dans son manteau de brume si dense qu'un couteau de chef est nécessaire pour le couper.

Nous sommes 13 cyclotes et cyclos au départ vêtus pour la plupart de chasubles à haute visibilité et certains vélos sont équipés d'un éclairage avant et arrière.

Alain, notre Président, nous a concocté deux parcours : 30 km et 50 km (le deuxième dans la continuité du premier).

Au croisement entre Néchin et Leers Nord (Belgique), le groupe se sépare, l'un pour le petit et l'autre pour le grand circuit. Le tracé des parcours est accompagné d'une série de questions en rapport aux villages traversés. Heureusement que notre guide (suprême) nous indique l'endroit où trouver la réponse car dans la purée de pois qui persiste, il est difficile d'y répondre.

Petit arrêt à la maison de Léaucourt près de l'Escaut pour une boisson revigorante puis nous reprenons la route. Le soleil apparaît timidement et nous terminons cette balade en appréciant la campagne de la Wallonie Picarde teintée d'un léger voile de brume.

Arrivés au point de départ, nous nous séparons, heureux d'avoir fait cette « carto » dans un décor ouaté.





Daniel